

SPD Stadtratsfraktion | Rathaus | 90403 Nürnberg

An den Oberbürgermeister  
der Stadt Nürnberg  
Dr. Ulrich Maly  
Rathaus  
90403 Nürnberg

Nürnberg, 20. April 2018  
Brehm/Penzkofer-Röhl

## **Befristete Beschäftigungsverhältnisse bei der Stadt Nürnberg**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die SPD setzt sich auf allen politischen Ebenen für Gute Arbeit ein. Noch immer gibt es in Deutschland zu viele befristete Beschäftigungsverhältnisse. Die Betroffenen und ihre Familien leiden in vielerlei Hinsicht unter den damit einhergehenden Job- und Lebensperspektiven. Gerade der öffentliche Dienst sollte deshalb mit gutem Beispiel vorangehen und die bisherige Einstellungspraxis kritisch hinterfragen.

Es ist verständlich, dass Stellen beispielsweise im Rahmen Drittmittel finanzierter Projekte nur zeitlich begrenzt geschaffen werden. Das heißt aber nicht zwangsweise, dass auch die Verträge des dafür eingestellten Personals befristet werden müssen. In einer Stadtverwaltung mit über 10.000 Beschäftigten gibt es bei einer entsprechenden und vorausschauenden Personalplanung auch anderweitige Einsatzmöglichkeiten.

Vor diesem Hintergrund stellt die SPD-Stadtratsfraktion zur Behandlung im zuständigen Ausschuss folgenden

### **Antrag:**

Die Verwaltung

- berichtet über die Befristungssituation und -quoten in den einzelnen Dienststellen.
- stellt sicher, dass nur in wirklichen Ausnahmefällen befristete Arbeitsverträge geschlossen werden.

Mit freundlichen Grüßen



Thorsten Brehm  
stv. Vorsitzender